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みやぎ視能訓練士の会会員各位

2017 年 1 月

1 月号の会報をお送りします。

～内容～

①年頭挨拶 Ｐ2

②平成 28年度地域巡回リハビリテーション事業報告 Ｐ3

③学術よりお知らせ Ｐ4

☆第 200 回宮城県眼科集談会

日時：平成 29 年１月 21 日（土）16：30～

場所：江陽グランドホテル（仙台市青葉区）

☆第 40 回日本眼科手術学会学術総会

日時：平成 29 年 1 月 27 日（金）～29 日（日）

場所：東京国際フォーラム（東京都千代田区）
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やはりお正⽉は富⼠⼭

新春萬福

みやぎ視能訓練士の会会長

二 本 柳 淳 子

みやぎ視能訓練士の会の皆さん、明けましておめでとうございます。

それぞれの想いを胸に、新しい春をつつがなくお迎えのこととお喜び申し上げます。

さて、昨年は皆さんにとってどんな年だったでしょうか。世界的にも国内でも大き

な出来事、事件がたびたび起こり、不安に駆られることが多かったように思います。

しかし、そんな中でもオリンピックでは、最後まであきらめずに力を尽くす人間の美

しく、たくましい姿を見ることができました。

私たちの会でも、セミナーや学会で日頃の仕事をまとめたり、発表されたりする会

員の立派な姿をたくさん見ることができ、大いに力を与えていただいた気がしていま

す。

今年はついに仙台で視能矯正学会が開催されます。楽しみですね。あのパラリンピ

ックの水泳選手のように、自分で『よく頑張ったんです』と年末に言えたらいいなと

思いながら、新年の挨拶とさせていただきます。

皆さん今年もお健やかに。

平成 29 年はつはる



3

平成 28 年度 地域巡回リハビリテーション事業報告

日時：平成 28年 11 月 30 日（日）10：00～15：00

場所：加美町中新田福祉センター

担当：陳（眼科医：あさひがおか眼科）、高津（視能訓練士：東北大学病院）、千葉・狩野（宮城県立視

覚支援学校）、庄司・及川（宮城県視覚障害者福祉協会）、小澤・中野渡（宮城県視覚障害

者情報センター）、小泉（トラストメディカル） 敬称略

参加者：6 名

今回の巡回リハビリテーション事業は、菅野眼科医院の菅野先生より詳しい医療情報提供を持参いた

だいている患者様が多かったです。そのおかげで視力・視野といった視機能情報を把握した上でケアできまし

た。結果、臨床に近いロービジョンケアが提供できたと思います。

具体的には、遮光眼鏡や拡大読書器の選定を行いました。また、医療相談を希望する方がほとんどでした。

病気に関することやちょっとした疑問や心配を相談することで「気持ちが楽になった」「安心した」という感想を

いただき意味のある活動だったと感じました。

ロービジョンケアはわざわざ足を運んで受けに行かなければならない特別なものではなく、できるだけ身近

になるように私たちも努力していきたいと考えております。

文責：東北大 高津

地域巡回リハビリテーション事業メンバー

撮影：トラストメディカル 小泉氏
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質問・疑問を募集します！！

次回の全体会は「視力検査」について予定しております。普段視力検査をして困ったこと、誰かに聞いて

みたいこと、視力検査にまつわる情報をみんなで共有して視力検査について理解を深めてみませんか？

なお、全体会は平成 29年 2 月を予定しておりますが、詳細は改めてお知らせしたいと

思います。

などなど‥質問・困ったこと、どんなことでも構いません

学術では、皆様から集めた質問・疑問・困りごとをもとに全体会の内容を考えていきたいと思っています。

全体会に関する要望でも結構です。締め切りはありません。

皆様の積極的なご意見・ご質問おまちしています。

学術アドレス：study@myg-ort.com

学術担当

視力検査について困ったことを募集します！！

・毎回視力検査に時間がかかってしまいます…。

・発達障害の子どもの視力検査ができません…。

・ 0.01 以下の視力検査がうまく評価できません…。

・視力検査の結果と眼鏡合わせの結果は違うのでしょうか…。

・眼鏡合わせで左右間違えてレンズを入れてしまいました…。

学術よりお知らせ

mailto:study@myg-ort.com
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★☆会報に関してのお問い合わせは下記までご連絡下さい☆★

〒981-3627 宮城県黒川郡大和町吉岡東 2-8-10

かとう眼科医院 川上綾子 ・ 小谷里美

TEL 022-347-1682 FAX 022-347-1683

mail koho@myg-ort.com

―編集後記―

明けましておめでとうございます。

年末年始、久しぶりに会った人と近況報告をし合った方もいらっしゃるのではな

いでしょうか。今年は仙台での学会開催予定もあり、そういう機会も増えそうです

ね。

いつも、間違いなく、読みやすい誌面作りを心掛けておりますが、今年もそれを

忘れずに皆さんにお伝えできればと思います。 何か気づいたこと、ご意見等々

ありましたら気軽にご連絡下さい。

小谷

皆さん、今年も

がんばりましょ

う！ー！

mailto:study@m-skillup.com

